

1月21日（水）

寒い朝になりました。毎週水曜日は、あいさつ運動の日です。昨日、5・6年生は、委員会活動の引継ぎを行いました。しばらくは、6年生に教えてもらったり、助けてもらったりしながら、いよいよリーダーになっていきます。今朝は、新オバビーのデビューです。まずは着替えから・・・なんだか緊張しますね。



寒さに負けずに、あいさつ運動にたくさんの方が協力してくれました。今回のポイントは、声の大きさです。3年生が中心となって、協力してくれました。元気なあいさつのおかげで、一日がんばれそうです。

4年生は、学力確認問題に挑戦していました。イヤホンをつけて、自分のペースで問題を解いていきます。集中してがんばっていました。明日は、3年生が挑戦します。今の力を知るためのテストです。全力でがんばりましょう。



5年生の教室では、楽しそうな声が・・・。震源地というゲームを楽しんでいました。大人数でゲームができるのも、学校ならでは。友達の大切さを感じます。



24日（土）～30日（金）まで、全国学校給食週間が始まります。学校給食に携わる方たちに感謝したり、食に関する正しい知識や望ましい習慣を育む「食育」の大切さを理解したりする週間です。校内でも、給食ができるまでの様子

をビデオで見たり、調理員さんたちへのメッセージを書いたり、給食委員会によるクイズがあつたりと様々な企画を予定しています。子どもたちのメッセージの一部も、しばらく載せていくこうと思います。この機会に、ぜひご家庭でも食に関する話題を意識してみてください。

